

El PP de Alcorcón propone devolver a las asociaciones su espacio de encuentro y participación

Alcorcón, 23 enero de 2026.- La Feria de las Asociaciones (AGRUPA) fue durante años uno de los principales espacios de encuentro y participación ciudadana en Alcorcón, permitiendo a las entidades locales dar a conocer su labor, captar voluntariado, generar sinergias y acercarse a los vecinos. Su desaparición del calendario municipal de participación ciudadana refleja con claridad la parálisis de las políticas socialistas en materia de apoyo al asociacionismo.

Ante esta situación, el Grupo Municipal del Partido Popular de Alcorcón ha presentado una moción al Pleno del Ayuntamiento para recuperar la histórica Feria de las Asociaciones AGRUPA y poner en marcha nuevas herramientas municipales de difusión, apoyo y participación ciudadana, con el objetivo de revitalizar y poner en valor el tejido asociativo de la ciudad.

La iniciativa popular propone, entre otras medidas, la recuperación anual de la Feria de las Asociaciones, complementada con talleres, mesas temáticas y actividades en los distintos barrios; la creación de una revista municipal del tejido asociativo, en formato digital y en papel; la puesta en marcha de un programa municipal de apoyo técnico y formativo a las asociaciones; y la habilitación de nuevos canales de difusión y participación a través de la web municipal.

Asimismo, el Partido Popular plantea reforzar la coordinación con las iniciativas de la Comunidad de Madrid, informando de manera activa sobre ayudas, subvenciones y programas disponibles, y promoviendo la participación de Alcorcón en redes autonómicas de cooperación asociativa.

El presidente y portavoz del PP de Alcorcón, Roberto Marín Vergara, ha señalado que: “*el tejido asociativo ha sido durante décadas uno de los grandes motores sociales, culturales, educativos y deportivos de Alcorcón, pero en los últimos años ha sufrido una preocupante falta de apoyo institucional y de visibilidad. Mientras otros municipios avanzan y la Comunidad de Madrid impulsa activamente a las asociaciones, en Alcorcón retrocedemos. Desde el PP creemos que, aunque se han perdido muchos años, es el momento de recuperar una estrategia municipal seria y comprometida con la participación vecinal, esencial para el desarrollo de nuestro municipio*”.

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular confían en que el Pleno del Ayuntamiento respalde esta iniciativa, por el bien de las asociaciones y de todos los vecinos de Alcorcón, devolviendo a la ciudad espacios de encuentro, colaboración y participación activa.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
+34 689 85 84 25